

ABSTRAK

Saefulloh Rizki Agutin : “Manfaat Laporan Keuangan Untuk Meningkatkan Potensi Pendapatan Daerah Di Kantor Kecamatan Tanjungsari.”

Laporan keuangan merupakan komponen penting dalam menentukan suatu program kebijakan baik itu berupa ekonomi, sosial, dan politik, laporan keuangan di kantor kecamatan Tanjungsari haruslah bersifat akuntabilitas dan juga transparan dalam pelaksanaannya untuk dapat meningkatkan potensi pendapatan daerah. Oleh karena itu adapun tujuan dari penelitian ini adalah, untuk mengetahui bagaimana akuntabilitas serta transparansi pada pelaporan keuangan, serta bagaimana pelaporan keuangan dapat mempengaruhi kelangsungan suatu program.

Penelitian ini menggunakan teori tentang laporan keuangan dari Mardiasmo: 2009 dengan lima dimensi yaitu; kepatuhan dan pengelolaan, akuntabilitas dan pelaporan restropektif, perencanaan dan informasi otoritasi, sumber fakta dan gambaran, hubungan masyarakat.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu: studi kepustakaan dan studi lapangan dari Silalahi (2012) yaitu; menelaah data informasi mengenai buku yang akan digunakan dan mendukung teori yang dibutuhkan, membuat alternatif pertanyaan dan tanggapantertulis untuk digunakan selama wawancara, penarikan kesimpulan.

Berdasarkan hasil penelitian ini menunjukkan bahwa laporan keuangan di kantor kecamatan Tanjungsari belum berjalan dengan baik terdapat dua dimensi dari laporan keuangan yang dinilai masih kurang maksimal yaitu pada proses hubungan masyarakat, hal ini terbukti dari tidak dapat diaksesnya website yang memuat realisasi anggaran kecamatan Tanjungsari dan proses pelayanan publik yang tersedia, yang menjadi penghubungantara masyarakat dengan kantor kecamatan tanjungsari sehingga tidak adanya hubungan dua arah antara masyarakat dan pihak intansi terkait keterbukaan laporan keungan. Dan juga perencanaan dan informasi otoritas yang mana belum terserap secara seluruhnya terkait anggaran operasional di kantor kecamatan Tanjungsari.

Kata Kunci: manfaat laporan keuangan, meningkatkan potensi pendapatan daerah